

CLUBES

Cataluña vuelve al fútbol americano y tendrá una franquicia en la primera liga europea

El empresario Bart Iaccarino impulsa una nueva franquicia de la competición, que quiere llegar a veinte equipos a medio plazo.

Palco23
6 dic 2020 - 18:30

España se incorpora a la liga europea de fútbol americano. El empresario Bart Iaccarino ha alcanzado un acuerdo para impulsar la octava franquicia de la nueva Liga Europea de Fútbol americano (EFL). Cataluña retoma así su apuesta por este deporte tras la aventura de los Barcelona Dragons en los noventa.

La competición, que comenzará su temporada en julio, contará con Stuttgart Scorpions, Ingolstadt Praetorians, Wrocław Panthers y cuatro franquicias de Berlín, Hamburgo, Frankfurt y Hannover-Hildesheim.

“El concepto nos ha convencido, este deporte merece tener un escenario profesional también en Europa; estamos convencidos de que la ELF lo conseguirá, por este motivo queremos estar en la competición desde el principio”, ha señalado Iaccarino.

SEH Sports & Entertainment Holding anunció la formación de la ELF a principios de noviembre, explicando que empezaba un nuevo sistema de franquicias profesionales y se emitirá tanto en abierto como en plataformas digitales.

“Con Alemania, Polonia y España ahora tenemos franquicias en tres países, pero esto es solo el comienzo”, ha comentado Zeljko Karajica, consejero delegado de SEH Sports & Entertainment Holding y de la competición. “Estamos en condición de asumir más franquicias rápidamente, a medio plazo queremos tener una liga con más de veinte equipos de diez países”, ha añadido.